

Juego de gemelas (1998)



Título original: The Parent Trap

Origen: Estados Unidos

Género: Comedia

Director: Nancy Meyers

Guión: Nancy Meyers & Charles Shyer, basado en el guión de David Swift, basado en el libro de Erich Kästner

Productor: Charles Shyer, Bruce A. Block

Una cinta en la que el espectador adulto junto con el joven y el niño, son atrapados por la comicidad y el humor blanco del guión. Se trata de una historia de familia y para la familia, adaptada a las necesidades que sufren los niños cuando uno de sus dos padres no se encuentra a su lado, y que el conflicto divorcio además de separar seres, aleja sentimientos y emociones.

Además de plantear a los seres humanos que acompañan el crecimiento de los niños, como individuos portadores de formación y cariño, en el caso de la película se encuentra la nana de la familia, el abuelo y el empleado de confianza, tres elementos que en muchas de las ocasiones desaparecen del escenario de reconocimiento.

En el rescate significativo del matrimonio y la familia, *Juego de Gemelas*, presenta la oportunidad de configurar el sentido paterno y el materno, cómo se van formando las personalidades de los niños cuando alguno de los elementos familiares se encuentra separado; el juego de escenarios físicos en los que la historia se desarrolla ofrece una gama de imágenes que acrecientan la imaginación del espectador.

Se trata de un film que busca a toda costa reunir a la familia, a través de momentos divertidos y poco dramáticos, una de las premisas esenciales de esta película es demostrar que la conquista por la felicidad y la unión familiar es latente.

El despliegue y la descripción de personalidades tanto en la madre y el padre, colocan al espectador en una posición para juzgar cuando el miedo y el orgullo pueden derrumbar los pilares de la familia, e incluso le permite al mismo espectador adulto encontrar una identificación real.



A través del humor, la comedia y la diversión la cinta plantea una historia que se disfruta plenamente en familia, y que deja una enseñanza a los niños sobre el valor de tener a los padres unidos, en armonía y felicidad.

Por: María Velázquez Dorantes / mvdorantes@yahoo.com.mx